

Commission Développement des pratiques

Pôle de rattachement : Développement

Date : 2 juin 2025

Présents : Christophe Porte, Stéphane Lebrun, Alain Chauveau, David Vermassen, Sébastien

Huré

Excusés : Gwen Géronimi**Invités :** Stéphane Lelong, Baptiste Reynaud**ORDRE DU JOUR :**

- 1/ Informations générales
- 2/ Point d'étape des groupes de travail
- 3/ Planification des éléments à finaliser cet été

RÉSUMÉ DES TRAVAUX**Informations de la Commission Développement des Pratiques**

Stéphane Lelong va discuter du renouvellement du contrat de développement avec l'Agence Nationale du Sport qui insistera sur le ping en extérieur avec l'implantation de sites (plan 1000 tables) et du redéveloppement de l'application Freeping. Il a également mentionné un appel à projets pour soutenir les clubs dans leurs initiatives de féminisation, avec des bourses allant jusqu'à 1000 euros. Stéphane a précisé que le partenariat avec le Crédit Mutuel n'est pas encore détaillé, mais qu'il pourrait inclure une participation pour l'implantation des tables en combinaison avec le développement du ping féminin.

État des lieux du dispositif « été ping en fête »

Baptiste Reynaud explique que l'événement « été ping en fête », lancé cette année, a rencontré des difficultés d'inscription, notamment à cause d'un droit d'engagement payant qui a freiné de nombreuses structures. Malgré 69 clubs inscrits, seulement 23 ont payé à date, et il exprime des préoccupations quant à la communication autour de l'événement. Sébastien et David partagent leurs expériences sur la manière dont l'information a été diffusée dans leurs départements.

Hure Sébastien a discuté de la nécessité d'une approche plus humaine dans l'organisation des événements pour améliorer la communication. Baptiste Reynaud a détaillé les préparatifs pour le tournoi national en extérieur prévu le 13 septembre et a évoqué les dotations et tombolas à mettre en place. Stéphane Lelong a précisé les coûts associés aux événements et les opportunités pour les clubs de participer.

Planification du nouveau ping tour

Alain Chauveau présente les avancées concernant le nouveau ping tour, en insistant sur la nécessité d'une planification logistique et d'une scénarisation innovante. Stéphane Lebrun prévoit de contacter un metteur en scène pour intégrer des éléments de spectacle. Le projet pourrait se dérouler sur deux jours, avec une première année limitée à cinq villes candidates.

Alain Chauveau a suggéré de cibler les grandes villes et les zones touristiques pour maximiser l'impact. Stéphane Lelong a mentionné des innovations comme l'application

Tricerasport, qui permet aux spectateurs d'interagir avec le jeu, rendant l'événement plus dynamique et engageant. Alain Chauveau a mentionné que la ville devait acheter la manifestation (comme une étape du tour de France) et que le concept définitif est prévu d'être finalisé en septembre.

Initiatives pour le développement des pratiques seniors

Sébastien Hure a présenté la synthèse du groupe de travail pour les activités pour les seniors, incluant des séances hebdomadaires et des stages de bien-être, tout en cherchant à attirer ce public à travers des animations variées. Il a également souligné l'importance de créer des partenariats avec des clubs de retraités.

Christophe Porte met en avant les attentes des participants aux compétitions pour seniors et vétérans, qui s'intéressent particulièrement à l'organisation et aux activités proposées à côté de la partie sportive. Stéphane Lelong suggère de préparer une présentation pour faire un point d'étape, tout en notant qu'il faudra un certain niveau de précision pour obtenir l'approbation du bureau.

Stéphane Lebrun met en avant les problèmes d'accueil des vétérans dans les clubs, où ces derniers, bien que passionnés par le ping-pong, cherchent à obtenir des créneaux sans payer. Alain partage son expérience, indiquant que l'intégration de ces groupes peut affaiblir la position des clubs face à la municipalité. Sébastien insiste sur la nécessité de créer des services attractifs pour les membres afin de justifier les cotisations.

Ping en entreprises

Stéphane précise que le groupe de travail s'est réuni une 1ere fois, la prochaine réunion sera faite le 13 juin et apportera des éléments en septembre sur les pistes à explorer. (Fédération Sport dans l'entreprise, CSE des entreprises...). Bien que non prioritaire, ce sujet mérite d'être abordé en tâche de fond car il y a de la demande pour amener le sport en entreprise.

Planification des prochaines réunions

Stéphane Lelong suggère de se réunir en septembre et après vérification des disponibilités de chacun des présents, le groupe décide de bloquer le jeudi 11 septembre à 18h30 pour la prochaine réunion.

RELEVÉ DES DÉCISIONS :

- Contrat de développement en cours de finalisation avec un plan 1000 tables
- Appel à projets pour les féminines financé par le crédit mutuel déployé fin juin
- besoin d'améliorer le lancement de l'été ping en fête par rapport à la déception du nombre de candidats actuel
- Préparer une présentation du nouveau concept de ping tour pour le présenter au prochain conseil fédéral de début octobre
- Préparer une présentation du concept pour les seniors pour une présentation plus détaillée en bureau mi-septembre
- Prochaine réunion, le jeudi 11 septembre à 18h30.